

◆2学期が終わりました。

コロナウイルスの感染状況の第7波が終息しつつある9月に始まった2学期でしたが、9月には、職場体験学習、合同運動会、11月には文化祭、12月にはふれあい遠足と大きな行事を終えて、おかげさまで無事に2学期を終えることができました。保護者・地域の方々におかれましては、本校教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。本当にお世話になりました。良いお年をお迎えください。

未だ第8波が終息しておらず、相変わらずのコロナ禍です。手洗い、マスクの着用、3密の防止、こまめな換気等の他、免疫力を高めるための食事、睡眠、運動を心掛けていただくようお願いいたします。

◆桜井市との絵画交流事業に係る作品展について

この作品は熊野市の友好都市である桜井市との友好発展、図画等を通じた美術教育の進行を図るために隔年で実施されているものです。

両市の児童生徒の作品（約50点）が展示され、本校からは3年生の福田大貴さんの作品を出展しています。

展示期間・場所等は、右の表のとおりです。ぜひご覧ください。

	熊野市	桜井市
展示期間	令和5年1月5日(木)～1月17日(火) 9:00～17:00 ※月曜日:閉館日	和5年2月4日(土)～2月19日(日) 9:00～17:00 ※月曜日と火曜日:閉館日
展示場所	熊野市文化交流センター	桜井市中央公民館
住所	三重県熊野市井戸町 643-2	桜井市大字栗殿202
問合せ先	0597-89-4111(学校教育課)	0744-42-9111(学校教育課)

◆焼き芋大会・グランドゴルフを実施しました

12月2日(金)本校の恒例行事である焼き芋大会・グランドゴルフ交流会を実施しました。

まず、生徒たちはサツマイモを洗い、アルミホイルに包み、火の中へ投入した後、学校近くのグランドゴルフ場へ移動しました。

生徒たちは、地域の「飛鳥グランドゴルフ愛好会」の方々と混成チームを組んで、グランドゴルフを一緒に楽しみました。愛好会様から生徒たちに参加賞もご用意いただきました。誠にありがとうございました。

その後、焼きあがったサツマイモをいただきました。

地域の方々と本校生徒たちがふれあい、親睦を深めることができました。誠にありがとうございました。



◆冬季休業中の予定

○学校閉校日

12月28日(水)～1月4日(水)

(※この間、緊急の連絡がある場合は、熊野市教育委員会 (TEL: 89-4111) へお願いします。)

◆1月の予定◆

- 1月10日(火) 3学期始業式(11:00下校予定)
- 11日(水) 給食開始、6限授業開始、3年生実力テスト
- 16日(月) スマホ安全教室(1、2年)
- 17日(火) 授業参観、避難・消防訓練(煙ハウス体験)
- 20日(金) SC来校、ALT来校
- 24日(火) 3年生中間テスト、2年生第2回みえスタディ・チェック、音楽ギターコンサート(神川町藤本さん)
- 25日(水) 3年生中間テスト、校内研修
- 27日(金) 堀口先生来校、ALT来校

◆2月の予定◆

- 2月 3日(金) ALT来校
- 10日(金) SC来校、ALT来校
- 11日(土) 紀南の子ども作品展(木本小)
- 12日(日) 紀南の子ども作品展(木本小)
- 17日(金) ALT来校
- 21日(火) 県立後期選抜願書受付開始
- 22日(水) 3年生期末テスト
- 24日(金) 3年生期末テスト、SC来校、ALT来校、県立後期選抜願書受付〆切(定時制)
- 27日(月) 県立後期選抜願書受付〆切(全日制)

※卒業式は3月7日(10:00～)の予定です。

◆巡回公演「落語と紙切り」

文化庁が主催する「文化芸術による子ども育成総合事業」による巡回公演事業が実施されました。

今回は本公演で、11月14日には事前学習としてワークショップを行っています。

まず、桂小南さんが落語の「寄せ入門」、「ネズミの小噺」を、林家二楽さんが名人芸の紙切りを披露してくれました。

休憩をはさんで、1年生の門田さん、山下さん、吉野さんが「山」をお題とした紙切り大喜利に挑戦しました。

最後は、小南さんと二楽さんが紙工落語「牛ほめ」を披露してくれました。

生徒たちにとって、一流の演劇に触れるとても貴重な機会となりました。



◆校区人権フォーラムについて

12月6日(火)飛鳥中学校区の人権教育の推進を図るという目的で、飛鳥中学校区人権フォーラムを開催しました。

飛鳥中(1~3年)・飛鳥小・五郷小(ともに5・6年)が5グループに分かれて、自己紹介を行いました。その後五郷小学校の児童会の澤田さん、倉前さんがルールを説明した後、グループ別に「すごろくトーク」を行いました。これは、サイコロを振り、出た目の数だけコマを進め、止まったマスのお題に対して答えるものです。例えば「あなたがイライラするときの原因は何?」、「今まで誰かにほめられたことで一番覚えている事は何?」等です。パスをする場面もありましたが、子どもたちはお題に対してしっかりと答え、他の子たちも自然とあいづちを打ったり、コメントを返したり、とてもいい雰囲気の中での交流となりました。



◆飛鳥ふれあい遠足について

飛鳥小・中学校の学校行事として、飛鳥地区青少年育成町民会議主催の「飛鳥ふれあい遠足」に参加しました。保護者・地域の方々も含め総勢約100人が参加してくれました。

まず、飛鳥ドライブインからバスで天女座へ向かい、矢吹紫帆さんのピアノ・キーボードの巧みな演奏と矢中鷹光さんの素晴らしい歌声を聞かせていただきました。矢吹さんはマジックも披露していただき、みみずくが頭上を滑空する様子も見せていただきました。

その後、歩いて井内浦農村公園に向かい、お弁当を食べ、さまざまなレクリエーションを楽しみました。



◆学校閉校日について

このたび熊野市教育委員会から、各学校で協議したうえで12月28日及び1月4日を閉校日としてもかまわないとの通知が出されました。このことを受けて本校では両日を閉校日とします。

したがって、例年の年末年始休日(12/29~1/3)と合わせ12月28日から1月4日までの8日間は学校を閉校しますので、ご理解をお願いいたします。